



# 岩江中だより

第29号

発行日：平成26年11月18日  
発行：三春町立岩江中学校  
電話：0247-62-8290  
FAX：0247-62-8380  
E-mail:school@iwae-jfks.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに』～共に語り合い、共に学び合い、共に成長する学校～

## 【最もうれしい賞をいただきました！～岩江地区文化祭出展作品『チームワーク賞』～】

11月8日（土）・9日（日）は、岩江地区の文化祭が岩江センターを会場に開催されました。本校からもたくさんの作品が出品され、会場に詰めかけたみなさんは、一つ一つの作品に食い入るように眺めていました。

また、玄関先には、ボランティアの中学生が綿あめ器やポップコーン製造機の後ろに、時折手を口に運びつつも控えていました。岩江中では前日に全校ボランティアが実施され、岩江小学校近辺の道路も中学生によって清掃され、小学校の教頭先生からは、「たいへんきれいになってありがとうございました。」というお言葉をいただきました。

9日には表彰式が行われ、岩江中学校がいただいたのは『チームワーク賞』。

『こころ豊かに』～共に語り合い、共に学び合い、共に成長する学校～を経営の方針に掲げる岩江中学校にとって、まさに、その活動が認められたかたちの賞となりました。岩江中学校の生徒のみなさん、『チーム岩江』として、今後も協力し合い、助け合って生活してまいりましょう。



## 【将来の岩江中生徒、大活躍でした。～岩江小『岩江っ子発表会』を参観しました。～】

11月8日（土）には、岩江小学校の『岩江っ子発表会』が開催され、ご招待をいただき参観してまいりました。小・中学校の交流・連携を図り、小・中学校が相互に児童・生徒理解を図るという意味合いもふまえての参加でした。

オープニングでは、女の子が登場、全体の進行役を務め、いよいよ開幕。『岩江っ子発表会』に関連した、児童による児童への表彰式と続きました。本校文化祭『緑風祭』においても行われたセレモニー。互いに互いの活動を認め合う機会は大切だなあと感じました。続いて学年発表に移り、1年生の音読劇「サラダで元気」が始まりました。主人公のりっちゃん、病気のお母さんに元気の出るサラダを作ってあげようと考え、かわいい動物たちがいろいろ出てきて、それぞれに元気の出る食べ物を教えてくれるというストーリーでした。1年生が元気いっぱい演技したり朗読したりする姿はとてもほほえましいものでした。

会場には、尋常小学校児童を思わせる着物姿の子どもたちもいて、ステージ上の演技に注目し、楽しい時間を会場全体で共有してまいりました。楽しいひとときをありがとうございました。



**【下校完了が17：10になります。～部活動終了17：00、完全下校17：10～】**

寒くなってまいりました。子どもたちの登校してくる姿を毎日横断歩道で待っていると、車で送迎いただく子どもたちもいますが、歩いてくる子どもたちの息がそのたびに白くはっきりと見えるようになりました。

現在、部活動終了は17：20、下校完了は17：30となっておりますが、それが以下のとおり12月まで変更になりますので、どうぞよろしくお願いたします。

なお、全席シートベルト着用は今後も継続して子どもたちにご指導いただきますと共に、冬期間は凍結等の事故が心配されます。例年11月下旬には一度降雪があるようです。スタッドレスタイヤ等の冬の備えをどうぞ早めによりお願いたします。

[岩江中学校の部活動時間等]

活動期間	部活動時間等	
4月から	5時50分終了	6時00分下校
5月から新人大会前日まで	6時20分 //	6時30分 //
新人大会後から第2学期期末テスト1週間前まで	5時20分 //	5時30分 //
期末テスト1週間前から12月まで	5時00分 //	5時10分 //
1月から3月まで	5時20分 //	5時30分 //

**【三春町小中学校音楽祭に特設合唱部が参加してきました。～さすが、合唱部！～】**

11月12日(水)には、平成26年度の三春町小中音楽祭がまほらを会場に開催されました。本年度から毎年開催することになり、これからは、毎年、小中学校の児童生徒の発表・演奏が聴かれます。とても楽しみであります。

本校からは特設合唱部が参加しました。夏休み前から音楽の先生の専門的な指導を受け練習を積み重ねた特設合唱部のメンバーでしたが、大会後はいったん活動を中断していましたので、再度、練習を再開しての参加となりました。音楽祭の最初のメニューは、参加者全員による町民歌「栄えよ三春」の合唱から始まりました。本校の3年生影山さんが全体の伴奏役を担ってくれました。

岩江中学校特設合唱部の登場は、後半の部のトップ。合唱「そのひとがうたうとき」指揮石井ゆかり先生、伴奏はピアニスト佐藤綾香さんをお迎えしての演奏となりました。精一杯の歌声を三春町の小中学生に響かせました。

P.T.A.の方々の応援もいただいたの音楽祭開催となりました。ありがとうございました。



**【第11回アメリカサマーキャンプ派遣報告会に参加してきました。】**

11月12日(水)の夜6時から、本校においてもお知らせ申し上げました「第11回アメリカサマーキャンプ」の実施報告会に出席してまいりました。

会場はライスレークの家、報告会とはいえ、ホームパーティーのような雰囲気、少し驚きましたが、フレンドリーな雰囲気の中、たいへん興味深い報告を聞かしていただけました。本校からの参加者はなかったものの、三春中学校から3名の女子生徒の参加があり、ごあいさつでは、三春町国際交流協会の石川会長様より、中学生3名と引率4名の参加があり、英語を学ぶ貴重な機会となったこと、日本人・外国人の区別なく日本人の国際感覚の醸成に役立ったことなどの成果の上昇した10日間のサマーキャンプであったというお話がありました。その後、7名の参加者よりそれぞれ報告があり、その活動の充実ぶりがうかがえる興味深い報告でした。きめ細かい準備と相互理解をはじめ、三春町とライスレークとの絆を強く感じたひとときでした。

